AGER. IN DE RECONTER PEENSA COR

ALONSO COUNTILE SAS - DEFT 1 202 FONG 336163 - FAX 3:6183 SIN IAGO - SENIRO

Críticas de Aylwin al Poder Judicial

Allamand: "Son su primer gran desatino político"; Zaldívar: Afirmación fue "seria"

Como "su primer gran desatino po-lítico, porque no contribuyen para na-da a crear la atmósfera que se nece-sita para realizar la modernización de la justicia y son una clara intromisión en el campo de las atribuciones que le correspponden exclusivamente a otro poder del Estado" calificó el presi-dente de Renovación Nacional, An-drés Allamand las últimas críticas del Presidente Aylwin al referirse al Po-der Judicial.

Allamand, quien hizo un balance de

der Judicial.

Allamand, quien hizo un balance de este primer año de gobierno de la Concertación, declaró que "la forma altamente inconveniente con que se este checardo la processión de la concernada la concernad altamente inconveniente con que se está abordando la necesaria reforma al Poder Judicial es uno de los errores más graves de la actual administra-ción". A la vez que señaló que com-parte la protesta de la Corte Suprema en cuanto a que el gobierno y el Paen cuanto a que el gobierno y el Pre

sidente "han ido mucho más allá de lo que resulta razonable en un campo como es la independencia de los po-

como es la independencia de los poderes".

El presidente de la colectividad opositora señaló que una reforma de
esta naturaleza exigía: impedir su politización, lograr que prevalecieran
los aspectos técnicos y la creación de
una atmósfera política que favoreciera la reforma y no la obstaculizara.
"Nada de esto ha ocurrido y las tendencias que han prevalecido eventualmente pueden comprometer esta
reforma" dijo. Al mismo tiempo rechazó categóricamente la forma que
el Presidente "estima que puede ejercer su derecho de opinión. No me parece que pueda pautear al Poder Judicial respecto de cómo puede dictar
Justicia" declaró.

Allamand enfatizó que no se puede

mezclar el comportamiento de los tri-bunales de justicia respecto a los De-rechos humanos —"que deben ser juzgado de acuerdo a las circunstan-cias de esa época"— con la moderni-zación de la Justicia. "Nada justifica que el Presidente de la república al-tere y en definitiva intervenga en el campo de las atribuciones exclusivas de otro poder del Estado" señaló. Andrés Zaldívar: "Guzmán

Andrés Zaldívar: "Guzmán debe cuidar sus palabras"

En tanto, el presiudente de la De-mocracia Cristiana, Andrés Zaldívar, consideró "seria" la afirmación que hizo el Presidente Aylwin referente a la "falta de coraje moral" en los jue-ces y la Corte Suprema. Zaldívar sos-tuvo que "nadie en el país va a dejar de reconocer, y lo dice el propio infortuvo que "nadie en el país va a dejar de reconocer, y lo dice el propio infor-me Rettig, que el Poder Judicial fue débil y no asumió la tarea en la línea que le correpondía".

que le correpondia.

El senador agregó que "la falta de coraje moral no es un juicio moral a los individuos que componenn el poder, sino que faltó un coraje para enfrentar las situaciones de derechos humanos."

humanos". Explicó que esta situación la han

Explicó que esta situación la han reconocido incluso algunos jueces. Respecto a las declaraciones del senador de la UDI, Jaime Guzmán, quien señaló que el Presidente Aylwin debe retractarse por esta afirmación, Zaldívar indicó que "Jaime Guzmán tiene que tener un poco de cuidado con sus palabras. El sabe que aquí hay una situación difícil porque fue parte de un gobierno donde guardó muchas veces silencio a pesar que él dice que defendió la temática de derechos humanos."